

E 02.11.10 09.59

Vorlage-Nr. 120 10

Ortsvorsteher



Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim

Antrag "Umgestaltung des Mülleimers Katharina-Pfahler-Straße"

Der Bretzenheimer Ortsbeirat möge beschließen:

„Im Bretzenheimer Neubaugebiet befindet sich am unteren Ende der Katharina-Pfahler-Straße/Ecke Am Ostergraben ein großer Parkplatz, der intensiv genutzt wird. Der dort befindliche Mülleimer ist laut Anwohnerbeschwerden regelmäßig überfüllt, was zu einer groben Verunreinigung des Umfeldes führt. Auch Vögel sollen immer wieder Müll aus dem Mülleimer in der Gegend verstreuen.

Der Bretzenheimer Ortsbeirat bittet daher die Verwaltung, um die Installation eines größeren Mülleimers mit Deckel und eine häufigere Leerung, um die Verschmutzung zu minimieren.“

Begründung: Erfolgt mündlich. Das beiliegende Foto dokumentiert den aktuellen Zustand.

Für die Fraktion von Bündnis'90/Die Grünen

Florian Altherr

Anlage: Foto: Mülleimer und Umfeld, 02.11.2010

